

Jardins sur les toits

Septembre 2013

Grâce au financement généreux de l'AQPERE, les étudiants du Collège Dawson ont bien profité des jardins sur les toits soit en y suivant un cours, en devenant stagiaire ou en étant bénévole

Durant le semestre d'hiver 2013, ; les étudiants du profil d'études environnementales ont participé à diverses activités en lien avec les jardins. Par exemple, les étudiants du cours d'environnement, enseigné par Jeff Barnes, ont appris les étapes pour faire un bac de jardin urbain en classe. Les étudiants des classes de Anna-Liisa Aunio en sociologie, ont été impliqués dans la préparation du jardin pour la plantation et ont participé à de multiples activités leur permettant de saisir l'importance de l'agriculture urbaine à Montréal.

Les activités de création des jardins ont été réalisées par une équipe diversifiée d'étudiants, de bénévoles et de stagiaires du début à la fin de l'été. En particulier, Roxanne Bennett, stagiaire, a préparé des documents d'évaluation de la biodiversité des jardins et des avantages relatifs de différentes méthodes de plantation utilisée dans trois sites de jardinage sur les toits. Cela a contribué au développement des savoirs institutionnels du Collège et nous a aidé à déterminer ce que nous devons planter et comment nous devrions planter en 2014. Enfin, plusieurs stagiaires sont allés au Mexique pour échanger sur la viabilité (y compris l'agriculture urbaine) au cours de l'été. Les élèves au Mexique ont appris comment faire des bacs, grâce à l'enseignement des étudiants du Collège Dawson. Ils ont même fait une vidéo éducative sur la construction des bacs en espagnol !



Enfin, dans le semestre d'automne 2013, plusieurs étudiants continuent de profiter des leçons dans les jardins du Collège. La leçon la plus originale est enseignée par un professeur de méthodologie de recherches, qui utilise les jardins pour enseigner la méthode de l'observation participante !

Enfin, l'expérience la plus intense est celle d'un cours qui implique la préparation d'un repas avec les ingrédients du jardin. Merci, AQPERE, d'y avoir goûté avec nous !